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ABSTRAK 

 

Ika Nandang Yuwana. NIM. 18086040003. Strategi Membangun Ketahanan Keluarga 

Muslim Generasi Milenial Dalam Perspektif Hukum Keluarga Islam (Studi Kasus di 

Kecamatan Sindang Kabupaten Indramayu). 

Kerentanan keluarga merupakan ketidakmampuan keluarga dalam merespon situasi 

krisis/konflik/kondisi darurat. Kerentanan keluarga berkaitan erat dengan bagaimana keluarga 

dapat menghadapi berbagai ancaman atau gangguan yang dapat menganggu kestabilan dan 

kesejahteraan keluarga. Beberapa hal kondisi yang menjadi pemicu kerentanan keluarga 

diantaranya karena faktor ekonomi, sosial budaya dan psikologis. Salah satu contoh indikator 

lemahnya ketahanan keluarga di Kabupaten Indramayu adalah dapat dilihat dari masih 

tingginya tingkat perceraian, dan kebanyakan dari pasangan generasi milenial yang usianya 

dari umur 16- 34 tahun. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan potret, strategi, dan 

faktor tantangan dalam membangun ketahanan keluarga muslim generasi milenial dalam 

perspektif hukum keluarga Islam di Kecamatan sindang Kabupaten Indramayu. Paradigma 

penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif analisis. 

Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan studi dokumen. Adapun 

teknik analisis data dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa potret keluarga muslim generasi milenial di kecamatan 

Sindang Kabupaten Indramayu beragam dari sisi usia umur pernikahan, latar belakang 

pendidikan dan jenis pekerjaannya. Pada aspek ekonomi keluarga muslim generasi milenial 

di Kecamatan Sindang kebutuhannya tercukupi, dan masing-masing pasangan memiliki 

penghasilan tambahan melalui wirausaha. Semua responden, dari sisi keharmonisan keluarga 

belum pernah terjadi peristiwa kekerasan dalam rumah tangga secara serius. Strategi yang 

dilakukan dalam ketahanan ekonomi adalah dengan cara berhemat dan menabung, adapun 

dari ketahanan psikologi-budaya dengan meluangkan waktu bersama keluarga untuk saling 

komunikasi serta saling memahami. Faktor tantangan dalam membangun keharmonisam 

rumah tangga kurangnya waktu bersama, sikap pasangan yang egois tidak saling mengerti. 

Kata Kunci : Strategi, Ketahanan Keluarga, Generasi Milenial, Hukum Keluarga Islam 
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ABSTRACT 

 

 

 

Ika Nandang Yuwana. NIM. 18086040003. Strategies to Build The Resilience of Millennial 

Generation Muslim Families in the Perspective of Islamic Family Law (Case Study in 

Sindang District, Indramayu Regency). 

Family vulnerability is the family's inability to respond to crisis/conflict/emergency 

situations. Family vulnerability is closely related to how the family can face various threats or 

disturbances that can disrupt the stability and well-being of the family. Some of the 

conditions that trigger family vulnerability include economic, socio-cultural and 

psychological factors. One example of an indicator of weak family resilience in Indramayu 

Regency can be seen from the high divorce rate, and most of them are millennial generation 

couples whose age is from the age of 16-34 years. 

The purpose of this study is to find out and describe portraits, strategies, and challenge 

factors in building the resilience of the millennial generation Muslim family in the 

perspective of Islamic family law in sindang district, Indramayu Regency. The research 

paradigm used is qualitative using descriptive methods of analysis. Data collection techniques 

use interviews, observations, and document studies. As for data analysis techniques by means 

of data reduction, data presentation and drawing conclusions. 

The results showed that the family portrait of the millennial generation Muslims in Sindang 

sub-district, Indramayu Regency, varies in terms of marriage age, educational background 

and type of work. In the economic aspect of the Millennial Generation Muslim family in 

Sindang District, the needs are fulfilled, and each couple has additional income through 

entrepreneurship. All respondents, in terms of family harmony, there has never been a serious 

incident of domestic violence. The strategy carried out in economic resilience is to save 

money and save, as for psychological-cultural resilience by taking time with family to 

communicate with each other and understand each other. Challenge factors in establishing 

household harmony lack of time together, the attitudes of selfish couples do not understand 

each other. 

Keywords : Strategy, Family Resilience, Millennial Generation, Islamic Family Law 
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 ملخص

. استراتيجياث لبىاء قدرة الأسر المسلمت 30804868881إيكا واوداوغ يواوا. رقم تعريف الطالب. 

مه جيل الألفيت على الصمود مه مىظور قاوون الأسرة الإسلامي )دراست حالت في مىطقت 

 سيىداوغ، إودرامايو ريجىسي(.

ت / النزاعات / ضعف الأسرة هو عدم قدرة الأسرة على الاستجابة لحالات الأزما

الطوارئ. وٌرتبط ضعف الأسرة ارتباطا وثٌقا بالكٌفٌة التً ٌمكن بها للأسرة أن تواجه 

مختلف التهدٌدات أو الاضطرابات التً ٌمكن أن تخل باستقرار الأسرة ورفاهها. وتشمل 

ثقافٌة ونفسٌة.  -بعض الظروف التً تؤدي إلى ضعف الأسرة عوامل اقتصادٌة واجتماعٌة 

من ارتفاع معدل الطلاق ، ومعظمهم  رؤٌة أحد الأمثلة على ضعف مرونة الأسرة فًٌمكن 

 .عاما 16-34من الأزواج من جٌل الألفٌة الذٌن تتراوح أعمارهم بٌن 

الغرض من هذه الدراسة هو معرفة ووصف الصور والاستراتٌجٌات وعوامل التحدي فً 

ور قانون الأسرة الإسلامً فً منطقة بناء مرونة الأسرة المسلمة من جٌل الألفٌة من منظ

سٌندانغ ، إندراماٌو رٌجنسً. نموذج البحث المستخدم نوعً باستخدام أسالٌب التحلٌل 

الوصفٌة. تستخدم تقنٌات جمع البٌانات المقابلات والملاحظات ودراسات الوثائق. أما 

تخلاص بالنسبة لتقنٌات تحلٌل البٌانات عن طرٌق الحد من البٌانات وعرضها واس

 .الاستنتاجات

وأظهرت النتائج أن الصورة العائلٌة لمسلمً جٌل الألفٌة فً منطقة سٌندانغ الفرعٌة، 

إندراماٌو رٌجنسً، تختلف من حٌث سن الزواج والخلفٌة التعلٌمٌة ونوع العمل. فً 

الجانب الاقتصادي للأسرة المسلمة من جٌل الألفٌة فً مقاطعة سٌندانغ ، ٌتم تلبٌة 

اجات ، ولكل زوجٌن دخل إضافً من خلال رٌادة الأعمال. جمٌع المجٌبٌن ، من الاحتٌ

حٌث الانسجام الأسري ، لم ٌكن هناك أي حادث خطٌر للعنف المنزلً. الاستراتٌجٌة 

المنفذة فً المرونة الاقتصادٌة هً توفٌر المال والادخار ، كما هو الحال بالنسبة للمرونة 

قضاء بعض الوقت مع الأسرة للتواصل مع بعضهم البعض النفسٌة والثقافٌة من خلال 

وفهم بعضهم البعض. عوامل التحدي فً إنشاء الانسجام المنزلً تفتقر إلى الوقت معا ، 

 .ومواقف الأزواج الأنانٌٌن لا ٌفهمون بعضهم البعض

 يالكلمات المفتاحية : الاستراتيجية, مرونة الأسرة, جيل الألفية, قانون الأسرة الإسلام
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